
豊栄高校では、

生徒が企画して行う行事があります。

部活動以外の活動の場として、

生徒会役員として活動してみませんか？

生徒会役員をやりながら部活動にも

取り組んでいる生徒もいます。

令和４～５年度　生徒会長

豊栄高校の生徒会活動を紹介します

豊高１

　生徒会の仕事は、生徒一人ひとりが楽しく有意義な学校
生活を送れるように学校行事の企画や提案をしたり、競技
ルールの検討や用具を準備したりします。先輩たちがつくり
あげてきた伝統を受け継ぎつつ、新しい企画や工夫を加え、
それがまた新しい伝統になるといいと思いながら活動して
います。
　令和４年度は、例年通り豊高フェスティバルを実施しました。今までは新型コロナウイルスの
影響で無観客で行っていましたが、初めて保護者の方に見ていただくことができました。令和５
年度は、地域の方々にも見ていただけるようになるといいなと思います。チームティーシャツに
は、美術選択の生徒が考案したデザインを使いました。当日の競技は密にならずに楽しめるよ

う競技方法や動線を細部まで検討し、成功させることがで
きました。また、初めて葛塚市の手伝いもさせていただいた
ので、今年度も手伝いに行けたらと思います。
　この１年は、様々なイベントを実施し楽しんでもらえるよ
うに、みんなで協力した学校生活を作っていきたいと考え
ています。



私は将来学

校の先生になりた

いから文理コースに
行きます。

私は小さいころ

から書道をしていたの

で芸術コースの書道を
選択します。

僕は
スポーツコース

生涯スポーツに関わる

仕事をしたいから

豊高では部活動とも大きく関わる

特長ある３つのコースを２年生から選択します。

専門科目を週に８時間以上勉強します！

先輩たちの取り組みや思い出話を聞いてみましょう。

芸術コース美術選択（アート部・美術）　３年 長谷川　愛

　私は中学の頃から美術について学びたいと考えていました。そのため、豊栄高校に入学し、
芸術コースの美術を選択、部活動は美術部に入りました。美術部では、県大会に向けて自分の
将来の夢に向かってどのような決断をすれば良いかをテーマにしたB1サイズの絵画を夏から
（夏休み中も）秋にかけて制作しました。この作品は、かなりの時間を使って描いたものだった
ので全国に行くことが出来て本当に嬉しかったです。冬は銅板(メゾチント)での年賀状版画で
す。この作品を第20回全日本年賀状大賞コンクールに出品し、私は年賀状大賞をいただきまし
た。細かい作業がつづく、とても根気のいる作業だったので結果が実ってよかったです。この作
品だけで満足するのではなく、次も自分の納得ができる作品を作れるように精進したいです。
  豊栄高校の美術部は、学校紹介ビデ
オに使うため行事の動画撮影・編集も
行っています。また依頼されたポス
ター・チラシの制作をAdobe Illustra-
tor を活用して行うなどしています。最
初は難しく感じましたが、先輩達に優
しく教えていただきました。３年生で
は、学校紹介ビデオの撮影や編集が
あるのでまだまだ技術を磨いていき
たいです。
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柔道部　２年 小池　友哉

　昨年１年間、柔道部は県大会優勝を目標に活動してきました。しかし、コロナ禍ということも
あり例年とは違い合同練習会や県外遠征も簡単には行えないため、チーム内での練習が主に
なりました。そこでチーム全体で練習の質を上げることを意識し、対戦相手や対戦チームを一
層意識して練習に励んできました。他校との練習も行えず、ひとつのチームとしてしっかりと成
長できているのか不安でしたが、秋の県大会では団体戦でベスト８、個人戦もベスト８に３名
が勝ち残る結果を残すことができました。
　私たちの目標は県大会優勝なので、日頃から支えてくれている地域や保護者の方々に恩返
しできるよう、引き続き練習に精を出し、チーム一丸となって頑張ります。

豊栄高校には、

いろんな部活動等があります。

何か夢中になるものをみつけませんか？

陸上競技　卓球　サッカー　柔道　ソフトテニス

野球　バスケットボール

書道　ファインアート（美術・写真・ＰＣ）
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